

Instrumentenkunde mal anders...

Am Montag, den 27.2.23 durften unsere Zweit- und Drittklässler eine besondere Stunde erleben – die Musikschule Baunatal war zu Gast und hat Instrumente gezeigt und klingen lassen.

Die Kinder schauten und hörten gespannt zu, wie zart die Konzertgitarre klingt und waren beeindruckt, welche unterschiedlichen Sounds die E-Gitarre und das Schlagzeug „rocken“ können.

Die LehrerInnen der Musikschule stellten sich geduldig den zahlreichen Kinderfragen und wurden mit einem donnernden Applaus für Ihre Antworten und das Minikonzert belohnt.

Wir bedanken uns bei der Musikschule Baunatal für dieses tolle Angebot! Es macht Lust, selbst ein Instrument erlernen zu wollen...

